

Das Buch von Prof. Michael Wala „Der Stasi-Mythos: DDR-Auslandsspionage und der Verfassungsschutz“ wurde mit „viel Lärm“ angekündigt. Das Getöse ist aber merklich verflacht. Entscheidend dazu beigetragen haben die sachliche, kritische Rezension und die Meinungen des Geheimdienstexperten Prof. Helmut Müller-Enbergs.

Ich bin dankbar und erfreut, dass Prof. Müller-Enbergs mir die Veröffentlichung seiner Rezension auf meiner Internetseite gestattet. Ausschnitte der Rezension wurden auch in der FAZ am 30.04.24 veröffentlicht.

Ich hatte mit einem Leserbrief an die FAZ darauf reagiert. Er wurde leider nicht veröffentlicht. Deshalb will ich ihn auf meiner Internetseite dem Leser nicht vorenthalten.

(s. die 2 folgenden Beiträge)

Peter Großmann